

11 Tahun Berdedikasi di Puskesmas Kaburea, Theresia G. Tiko Tutup Usia di RSUD Ende

Muhamad Yasin - NAGEKEO.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 11, 2022 - 02:27



Jenazah Alm. Theresia G. Tiko di kediaman orang tua di Ende

NAGEKEO - Theresia G. Tiko, [A.Md.Kep](#), seorang perawat mengabdikan di Puskesmas Kaburea tutup usia lantaran mengidap penyakit. Almarhum sebelumnya sempat menjalani pengobatan dan perawatan terakhir di RSUD Ende.

Alm. Theresia menghembuskan nafas terakhirnya pada Minggu (09/01022) pukul 04.00 sore setelah lebih dari 2 minggu dirawat di RSD Ende.

Dalam prosesi pemakaman kedinasan, Alm. Theresia dimakamkan di Ende secara langsung di pimpin Bupati Nagekeo melalui Staf Ahli Bidang SDM Tarsisius Jogo.

Adapun riwayat hidup singkat Alm. Theresia, lahir di Ende pada 13 April 1985, bekerja terakhir di UPTD Puskesmas Kaburea pernah menjadi perawat di Welamosa 2007-2009 CPNS 1 april 2009 dan PNS 1 Oktober 2010.

Menghantar proesesi pemakaman alm. Theresia, Tarsisius Jogo dalam sambutan mengatakan, Pemerintah Kabupaten Nagekeo sangat kehilangan sosok perawat yang sudah banyak berdidikasi untuk masyarakat Nagekeo umumnya, Wolowae khususnya.

"Pemda Nagekeo kehilangan satu lagi sosok perawat, setelah 11 tahun mengabdikan. Kami hari ini hadir. Kami memberi dukungan penghormatan terakhir kepada jenazah almarhumah. Almarhumah adalah sosok perawat yang punya dedikasi dan pengabdian yg sungguh luar biasa. Atas nama Pemda Nagekeo kami minta maaf manakala pelayanan Pemda melalui Dinkes selama sakit, kurang optimal di tengah padatnya kerja memerangi covid-19," katanya.

Tarsisius Jogo juga mengucapkan terimakasih kepada keluarga duka karena sudah merestui alm. Theresia dimasa hidupnya untuk mengabdikan dan melayani masyarakat Nagekeo.

"Kepada keluarga yang sudah mempercayakan almarhum melayani Rakyat Nagekeo selama hidup. Selamat jalan, kami iring dengan doa," ucap Tarsisius Jogo.

Turut hadir mendampingi Staf Ahli, yakni Camat Wolowae, Gery Koro, Sekdis Kesehatan Lorensius Ndoa dan staf, Kepala Puskesmas Kaburea serta anggota, juga rekan-rekan Pengurus DPD Persatuan Perawat Nasional Indonesia Kabupaten Nagekeo.